

## **En mémoire de Julie.**

Session nr 14 du 19 décembre 2024 - Original Français

Lieu : Mezzaverde en Belgique

Reçu par Wivine

**Visiteur : L'Esprit Mère de notre univers local Neadon- Fille du Paradis car création de L'Esprit Infini, compagne de Christ Micaël (Jésus) - Fils Créateur du Paradis car création du Père universel et du Fils-Mère Eternel-**

*Note:*

*En honneur à tous les enfants dont la maman ou le papa sont décédés dans des circonstances dramatiques, laissant derrière eux leurs jeunes enfants avec un papa ou une maman désespérée.*

*Julie du Madagascar, est décédée le 19 décembre 2023 suite à une hémorragie interne en donnant naissance à un petit garçon qu'on nommera Pierre, son 2<sup>ème</sup> enfant. Julie et son mari Ralph font partie de notre groupe depuis des années. Comme l'une d'entre nous de la Hollande a dit : 'on s'attend tous à ce qu'un jour ou l'autre quelqu'un de notre groupe puisse partir de cette terre, mais pas à ce que cela soit une personne aussi jeune'. Il n'y avait aucun problème avec sa grossesse, tout allait pour le mieux et pourtant c'est arrivé. Ni les médecins qui ont tout fait ce qu'ils pouvaient, ni nos envois d'énergie ont pu la sauver. Dieu l'a rappelé à lui. Un jour ou l'autre nous devons tous accepter, bien que cela soit parfois difficile, que nous n'avons pas tout en main.*

*Wivine.*

J'ai reçu un appel à l'aide de Ralph le 31/08/2024 par email que je vous transmet ci-après avec ma réponse, ainsi que le récit de l'apparition de notre Esprit-Mère dans la méditation de groupe du 4 décembre 2024, en réponse à l'appel de détresse de Ralph.

Email de Ralph à moi du 31/08/2024 :

Je vous écris Mammy, pour vous demander de l'aide. Hier soir, en mangeant, quelque chose s'est passé entre Soa, ma petite fille, et moi qui l'a incité à pleurer. Je lui ai demandé ce qu'elle avait et elle m'a répondu :

" *je suis triste en pensant à maman*". Alors je l'ai prise dans mes bras et je l'ai serré contre ma poitrine en l'embrassant avec mes larmes et en demandant silencieusement à notre Déesse Mère de nous donner une nouvelle maman très gentille. Puis j'ai conseillé à Soa qu'à chaque fois qu'elle pensait à sa maman, elle devait demander à Jésus de nous offrir une nouvelle et gentille maman.

Chaque jour, je supplie notre Déesse Mère à ce sujet mais je n'ai pas encore reçu de réponse. Comment faire ? Je suis si impatient de recevoir de l'Ordre Divin une bénédiction pour notre foyer qui manque tellement d'une bonne mère. Je sais que nous vivons tous sous la Haute Mairaine, notre Déesse Mère Universelle ([L'Etre Suprême](#)), alors mon espoir me rassure car je sais que notre "Grande Maman" nous comprend beaucoup plus que moi et nous aime avec son 'Affection Maternelle'.

Voilà Mammy, comment faire pour que mon petit foyer se restaure plus vite? Surtout pour la préparation de la réception du petit "Pierre " dont la sœur de Julie a pris soin depuis sa naissance jusqu'à maintenant. Merci beaucoup de votre présence Mammy. Nous n'avons pas d'autre mammy que vous pour l'instant.

Wivine : Son appel de détresse m'a fendu le cœur et après avoir versé mes larmes je lui ai répondu :

« c'est normal pour Soa de manquer sa maman et toi de vouloir chercher une autre maman pour ton foyer.

On prend soin de tes enfants mais le manque de sa vraie maman restera toujours dans le cœur de Soa. Il faut du temps pour adoucir cette douleur.

On ne remplace pas une vraie maman par une autre femme dans le cœur d'un enfant. Cela peut parfois être néfaste pour les enfants, surtout si la nouvelle femme a déjà ses enfants.

Si il y a une femme gentille dans ton entourage, capable d'aimer tes enfants comme les siens, tu la rencontreras certainement. Il te faudra être

patient car on ne sait pas forcer ces choses. Entretemps tu joueras le rôle du papa et de la maman. Et tu fais cela très bien.

'Pierre' n'a pas connu sa maman, ce n'est pas le cas pour Soa. Pour Soa, sa maman sera toujours Julie et pour Pierre cela sera la sœur de Julie.

Je ne suis pas convaincue qu'une autre femme pour toi, serait nécessairement bénéfique pour tes enfants. Bien que Dieu a toujours ses plans, on ne sait donc pas quelle solution Il a pour ta famille. Ta famille est sous bonne garde, crois-moi. La douleur du départ de Julie s'adoucirait avec le temps.

Ne t'inquiète pas trop de ta situation actuelle avec tes enfants, ne dramatises pas - pleure quand tu en as besoin, cela soulage. Garde ton courage. Ce que tu vis est une mission en soi et je suis certaine que tu es à la hauteur. Je t'embrasse bien chaleureusement. Wivine».

Mon rapport à tous les participants de la méditation de groupe du 4 septembre 2024 avec la visite de notre Esprit Mère de Nébadon, notre univers local.

Wivine : Je suis arrivée au temple et vous étiez tous là. Il y avait une ambiance étrange, on était tous assis en cercle comme si on attendait un événement. Soudain, en haut, une lumière vive blanche s'agrandissait, rayonnant sur les côtés d'un bleu clair difficile à décrire, différent des couleurs bleu ciel de [Christ Micaël](#). Cette Lumière bleu claire et blanche à l'intérieure s'agrandissait en s'approchant de nous. C'était si intense que je voulais fermer les yeux de mon âme. Cette présence était si lourde à porter, presque écrasante. Puis les [transformateurs d'énergie](#) ont placé une grande image devant pour atténuer cette forte luminosité. C'était une image de notre Esprit-Mère – notre Déesse Mère – connu dans la chrétienté sous le nom de la Vierge Marie.



Je ne m’y attendais pas. C’est la première fois qu’elle se manifestait à nous dans toute sa Majestuosité.

Après un instant elle s’est exprimée.

### **Notre Esprit – Mère :**

Mes enfants, je suis l’Esprit Mère de votre univers local. Je suis l’[épouse de Christ Micaël – le Souverain Suprême de Nébadon, votre univers local.](#)

Mon être est aussi grand que tout Nébadon. Ma forme délimite les frontières de Nébadon, je couvre tout votre univers local et je tiens le tout ensemble. C’est pourquoi je ne peux pas quitter le territoire de Nébadon. Les déplacements hors de Nébadon font partie des obligations de mon époux.

Mon rôle est de créer avec Christ Micaël des Ordres Célestes Supérieurs ou Fils Divins comme les [Melchizédeks](#) et plein d’autres Fils Divins qui œuvrent pour réaliser le Plan de Dieu. C’est-à-dire créer des êtres humains dont les âmes seraient capables de devenir comme Dieu après une longue et intense ascension. Mais aussi des âmes qui seraient

capables de fusionner avec un fragment à moi, l'Esprit Mère de Nébadon, pour peupler notre univers local et nous aider à le gérer à différents niveaux. Ces âmes humaines évolueront vers l'état paradisiaque de **Lumière et de Vie** ensemble avec toutes les Créatures d'origine Divine que nous avons créé ensemble ou chacun séparément, dans **notre univers local Nébadon**.

Cela veut donc dire que nous avons créé :

- des mondes matériels dont les âmes humaines ne seront **pas capables de fusionner avec leur Fragment Divin**, mais bien avec un de Mes Fragments quand ils se trouveront sur les **Mondes des Maisons**, et
- des mondes matériels où il y aura des humains dont les âmes auront les capacités de **fusionner** avec leur **Fragment Divin** pour pouvoir quitter un jour Nébadon vers le Paradis comme **créature spirituelle débutante**.

C'est le cas de votre planète que nous appelons **Urantia**. Pour l'instant pas encore toutes les âmes sur Urantia sont capables de fusionner avec leur **Ajusteur de pensée ou Fragment divin**. Cela viendra.

Je suis aussi la Créatrice de tous les **Séraphins, Chérubins et Sanobins** habitant Nébadon. Je suis celle qui procure « **le souffle de vie** » à toute vie dans Nébadon et qui procure un **mental adéquat** à toute créature qui a reçu une **personnalité** du Père Universel.

Je suis venue à vous suite aux cris de détresse de Ralph. Pour le reconforter, lui et vous tous. Aucun de vous n'a eu une jeunesse et une vie facile. La vie a été dure avec vous et cela vous a amené jusqu'à nous.

Je protège tous vos enfants avec mes anges dévoués.

Ne vous a-t-on pas dit Ralph que votre petit «Pierre» était entouré d'anges dès sa naissance ?

Aucun de vous n'est réellement seul, vous pouvez toujours m'appeler à l'aide. A partir de maintenant vous serez plus conscient de moi et vous sentirez ma présence douce et maternelle quand vous serez dans la souffrance ou le désarroi.

Je suis comme une maman qui tranquillise, qui rassure, qui soigne, qui nourrit et qui berce son enfant. Je suis comme une maman qui ne voit que la beauté et la bonté dans le cœur de son enfant, même s'il ou elle se conduit comme un voyou. Chacun de vous restera toujours magnifiquement beau ou belle à mes yeux.

Soyez sans craintes, je vous tiens et vous berce tous dans mes bras.

Ne l'oubliez pas, mes enfants.

Fin.

**GRUPE MEZZA VERDE.**

<https://www.mezzaverde.com>

*Pour plus d'explications des mots en bleu, voyez le Livre d'Urantia.*